

Burundi : Fin de la 5e édition du Festival des arts et de la culture de la l'EAC

@rib News, 10/09/2022 - Source Xinhua La 5e édition du Festival des arts et de la culture de la Communauté de l'Afrique de l'Est (EAC) s'est achevée en beauté vendredi soir dans la capitale burundaise Bujumbura avec des spectacles culturels offerts par différents Etats membres du bloc, a annoncé l'EAC dans un communiqué publié samedi.

Le festival de sept jours a attiré plus de 2.000 participants des sept pays membres de l'EAC, à savoir le Burundi, le Kenya, le Rwanda, le Soudan du Sud, la Tanzanie, la République démocratique du Congo et l'Ouganda, indique le communiqué. Les participants comprenaient des artistes du spectacle, des exposants, des professionnels de la culture et des universitaires, des étudiants, des administrateurs, ainsi que des organisations de la société civile, ajoute le communiqué. Le festival comportait aussi un symposium de professionnels de la culture et de chercheurs qui ont dialogué sur des sous-thèmes choisis, notamment l'adoption de nouvelles langues régionales dans l'EAC et le rôle des technologies modernes dans l'avancement des arts et de l'expression culturelle. Les autres thèmes étaient les connaissances autochtones et la médecine traditionnelle, les arts, l'industrie et le tourisme, la participation des jeunes et l'emploi, la recherche, l'innovation et l'investissement dans les arts et la culture. Irene Isaka, directrice des services sociaux du Secrétariat de l'EAC, a souligné que l'objectif du festival était de rassembler les Africains de l'Est pour communiquer et partager leur patrimoine culturel commun à travers l'art et la culture afin de favoriser la cohésion sociale et l'unité entre les peuples de la région.